

なかむら

寒

“ふるさとちば”のための政策推進を◆



中村みのる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 TEL 047-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

公費によるしんぶん赤旗 購読の是非を問う

2月予算委員会

公務員の中立性・公平性確保

船橋市選出で3期目の中村実県議は、2月の予算委員会に登壇し、公費によるしんぶん赤旗の購読や、学校教育、千葉県の財政状況、金属スクラップヤード等の対策についてなど、多項目にわたり、県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

中村議員 新聞赤旗の令和5年度の公費による購読の実績と、令和6年度の固定購読予定部数はどうか。総務部長 各所属では県政を推進する上で様々な機会や方法を通じて必要な情報収集を行っているところです。今回議会事務局からの調査依頼に基づき知事課並びに議会事務局における新聞赤旗の購読部数を調査したところ、令和5年度

の購読部数は、令和6年2月1日時点で28部であり令和6年度に購読を予定している部数は24部でした。中村議員 行政の中立性・公平性の観点で、また、公費税金の使い道という意

味合いで、県民の方々の理解を得られるものであるか否かについて、私はかねてより、疑問を覚えてきた。

状況の改善を求めて問題を提起した平成30年の決算委員会から5年半の年月が経とうとしているが、当時の部数は120部であった。

来年度は24部、本年度が28部で、4部減った。平成30年度は120部購読しているので、5分の1そして8割減の減少となる。

要望 購読部数の是非については、今後も問題提起していくたいと思う。



2月予算委員会に登壇した中村議員

児童に教える自由と放縦の違い

いて伺う。
中村議員 学校教育につ
いて伺う。
自由と放縦の違いを児童
生徒にどのようなよう

に教えるのか。

教育長 学校教育におい
ては、子供たちが自由と自
分勝手との違いや、自由に

伴う自己責任の大きさにつ
いて理解できるようとする
ことが重要です。そのため、
例えば、小学校の道德では、

乳児や老人など様々な人が集まる公園で、みんなが気持ちよく使うにはどうしたら良いかを考えさせる教材などを用いて授業を行っています。

中村議員 多様性条例により放縦が助長されるところがどうか。

教育長 条例には、「一人ひとりが違うのある個人として尊重され」の文言とともに、「互いの立場を尊重し合い」とあります。条例の目指す社会をつくるためにも、学校生活の様々な場面において、子供たちに自由と放縦を誤解してはならない

こと。購読部数の是非については、今後も問題提起していくたいと思う。

中村議員 権利の主体として、保護を要する者と、要しない者とには区別があるべきと考えるがどうか。

教育長 保護を要する者と、要しない者は権利の主体としては基本的に同じですが、例えば、発達段階を考慮し、内容により適切な判断ができる場合があります。

中村議員 権利の主体として、保護を要する者と、要しない者とには区別があるべきと考えるがどうか。

●県政と船橋市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

中村みのる 県議 TEL.047(433)4047
事務所 FAX.047(433)4024

〒273-0031 船橋市西船4-29-17 ルーラル5番館1F

中村みのる プロフィール

○経歴○

- 昭和42年9月生まれ
- 西海神小、葛飾中、県立八千代高、中央大学法学部法律学科卒業
- 平成3年4月 住友重機械工業入社
- 平成11年4月 船橋市議会議員 初当選(4期連続当選)
- 平成27年4月 県議会議員初当選(3期連続当選)

○現職○

- 県議会 環境生活警察常任委員会委員長

Web : minoruclub.com



毎日更新中!!



